

FAMILIA DE ATLETA LO DEFIENDE

PISTORIUS SE QUITA EL TIRO

◆ EFE

Johannesburgo

El atleta sudafricano Oscar Pistorius seguirá en prisión preventiva hasta el próximo martes por el supuesto asesinato de su novia.

Vestido con un traje oscuro, Pistorius compareció por primera vez ayer ante el Tribunal de Pretoria, donde rompió a llorar desconsoladamente y se tapó el rostro con las manos varias veces.

El abogado de Pistorius, Kenny Oldwage, reconoció que su cliente, acusado for-

malmente ayer del asesinato de su pareja, la modelo de 29 años Reeve Steenkamp, está "traumatizado".

El juez Desmond Nair decidió posponer hasta el martes la decisión sobre si concede a Pistorius la libertad bajo fianza que solicitó el abogado del acusado.

La fiscalía, que adelantó que se opondrá a la libertad bajo fianza para el atleta, anunció que le acusará formalmente de "asesinato premeditado".

El aplazamiento de la vista lo solicitó la defensa para preparar mejor el caso.

A la espera de que el juez se pronuncie, Pistorius permanecerá detenido en la comisaría de Brooklyn, en Pretoria, donde será tratado como a un preso más.

La primera comparecencia de Pistorius ante el tribunal despertó una enorme expectación mediática.

La hermana y el padre del deportista, que es conocido como Blade Runner ("Corredor cuchilla"), por la forma de las prótesis de carbono con las que corre, estuvieron presentes junto al acusado.

La familia del atleta emi-

tió un comunicado en el que rechazó "enérgicamente" que él sea culpable del asesinato de su novia, y aseguró que el deportista quiere transmitir "sus más profundas condolencias" a la familia de Steenkamp.

Pistorius es el único sospechoso del asesinato de la modelo, cuyo cadáver apareció este jueves en la casa del deportista con cuatro heridas de bala.

Según fuentes de la investigación citadas por la radio, Steenkamp fue tiroteada a través de la puerta del baño, y una bala le alcanzó en la cabeza.



El sudafricano lloró varias veces. EFE